



卒業まであと47日で始まった後期後半でしたが、あっという間に毎日が過ぎ、ついに卒業まであと2日となりました。子どもたちは小学校生活を一日一日大切に過ごしてきました。そして最高学年として、頼もしい姿を下級生に示してくれました。

いよいよ巣立ちの時。こんなに頑張ることのできる子どもたちだからこそ、これから始まる中学校生活でも、きっと意欲をもって進んでいってくれることと信じております。ご卒業、本当におめでとうございます。

お知らせ



卒業式について

- ・児童の登校時刻は普段通りです。登校班で登校させてください。
- ・保護者の方の受付は、8:50開始となります。1~4年生の下校の都合上、8:40までは校庭に車を入れることができませんので、ご協力よろしく願いいたします。尚、お車でお越しの場合、学校東側の道路は、北側からの一方通行で正門から校庭にお入りくださいますようよろしくお願いいたします。
- ・式終了後、児童は記念撮影を行います。撮影時のマスク着用については、ご家庭でご相談ください。写真は後日ご家庭に郵送したいと思います。

春休みについて

- ・1~5年生は、3/24まで登校しています。学校でも日中の過ごし方に気を付けるよう指導しましたが、ご家庭でも再度お話をしてください。
- ・自転車が大きくなり、荷物を載せての運転に慣れるまでに時間がかかることが予想されます。通学路の確認を兼ねて、中学校まで行ってみるとよいと思います。
- ・新年度4/19(月)に、とちぎっ子学習状況調査が実施されます。先日返却した学力テストの結果を参考に、春休み中も、6年生の復習をしておくとうよいと思います。

離任式について

- ・日時 3/30(木) (8:05までに登校)



6年生は卒業後の行事のため、自由参加となります。学年だより3月号にて、参加の場合はできるだけ単独登校にならないように、徒歩で登校するようお知らせしましたが、1~5年生の登校班に入って登校しても差し支えありません。安全に気を付けて登校できるようお願いいたします。

◎学力テストの結果

子どもたちは、自分の苦手なところを中心に復習しました。学力テストの結果から、国語では「漢字の書く」「説明文の内容を読み取る」に課題が見られました。漢字スキルで漢字を練習したり、冬休みで使用した「ゲット6年」の説明文を解き直したりするとよいと思います。算数では「分数のかけ算・わり算」「拡大図と縮図」「比」に課題が見られました。計算ドリルで復習したり、教科書の問題を解き直したりするとよいと思います。理科では、「動物のからだのつくり」「月と太陽」に課題が見られました。教科書で確認したり、インターネットを活用して調べたりするとよいと思います。